

Sachdokumentation:

Signatur: DS 1763

Permalink: www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/1763



Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.

SCHWEIZER WERTE MIT ZUKUNFT

WIR HALTEN

DIE SCHWEIZ

ZUSAMMEN

WWW.CVP.CH





CVP. DIE ECHTE
VOLKSPARTEI.

FREIHEIT UND SOLIDARITÄT

Die Gründung der Schweiz geht auf eine kleine Gruppe von Gemeinden zurück, die sich verbündeten, um ihre Freiheit zu verteidigen. Seit mehr als sieben Jahrhunderten ist die Schweiz ein Land von freien Frauen und Männern, die nach den Prinzipien von Freiheit und Solidarität leben. Wir stellen unsere Kraft und unseren Willen in den Dienst der Gemeinschaft. Diese wiederum hilft jenen, die bedürftig sind. Das ist die Schweiz, für die wir einstehen.

WOHLSTAND UND GERECHTIGKEIT

Die Schweiz gilt international als Vorbild für Wohlstand. Wir sind stolz auf unser Land und auf unseren wirtschaftlichen Erfolg, den wir über Generationen hinweg aufgebaut haben. Dieser Wohlstand kommt den meisten zugute und ermöglicht uns einen gesunden Ausgleich zwischen Privat- und Berufsleben.

Die wirtschaftlichen Rahmenbedingungen in unserem Land entstanden aus dem Wunsch nach einer nachhaltigen Wertschöpfung, unter Berücksichtigung der Umwelt und der sozialen Verantwortung der Unternehmen. Das ist die Schweiz, für die wir einstehen.

EIN SICHERER WERT

SOUVERÄNITÄT UND OFFENHEIT

Unser Land ging aus einem Bündnis zum Schutz gegen ausländische Eindringlinge hervor und hat seine Unabhängigkeit immer stolz verteidigt. Doch die Welt hat sich verändert und unsere Unabhängigkeit darf nicht zur Isolation werden.

Die Schweiz muss weltweit vernetzt bleiben und weiterhin internationale Abkommen abschliessen, die dem Gemeinwohl dienen. Der bilaterale Weg mit Europa ist erfolgreich und ermöglicht uns, unsere Souveränität zu wahren. Das ist die Schweiz, für die wir einstehen.

MENSCHENWÜRDE UND FORTSCHRITT

Die Geschichte der Schweiz ist die einer direkten Demokratie, bei der das letzte Wort immer dem Volk gehört. Ein Land, in dem Menschen mit verschiedenen Sprachen und Kulturen sich stets zu verbünden wussten und Lösungen gefunden haben, um in Frieden, Freiheit und Solidarität zusammenzuleben.

Wir sind stolz auf die humanistischen und christlichen Werte, die unsere gemeinsame Geschichte prägen. Auf diesen Werten beruhen unser Wohlstand und die politische und soziale Stabilität, die wir heute geniessen. Wir leben in einer Welt, in der wir uns ständig weiterentwickeln und anpassen müssen.

Dank der grossen Bedeutung unserer Grundwerte geht der Fortschritt stets mit der Wahrung der Menschenwürde und der Förderung des Gemeinwohls einher. Das ist die Schweiz, für die wir einstehen.

DIE SCHWEIZ, FÜR DIE WIR EINSTEHEN

In der Schweiz sind Freiheit, Respekt und Solidarität keine leeren Worte. Diese Werte machen unsere Geschichte einzigartig. Unser Land muss keine Revolution führen. Wir handeln gewissenhaft und pragmatisch. Unser Erfolg basiert auf Vielfalt, Dialog und Konsens.

Allerdings möchten einige lieber ihre eigene Vision durchsetzen, anstatt gemeinsam nach Lösungen zu suchen. Es ist jedoch nicht diese extreme und dogmatische Haltung, die uns unseren Wohlstand verschafft hat.

Ja, die Welt verändert sich. Ja, die Schweiz muss sich weiterentwickeln. Aber das gelingt uns seit mehr als sieben Jahrhunderten. Lassen wir uns keine Angst einjagen. Vertrauen wir dem politischen und wirtschaftlichen System, das die Schweiz zu dem gemacht hat, was sie heute ist. Stehen wir für die Werte ein, die uns zu dem machen, was wir sind.

«Welche Herausforderungen auch immer auf uns zukommen, wir müssen unsere echte Identität und unsere Grundwerte wahren. Uns fragen, welches der Schweizer Ansatz ist, dem wir folgen wollen. Und die Antwort wird immer die des Konsenses sein. Die Antwort, welche Vielfalt und Gerechtigkeit vereint. Die Antwort, welche uns mit Realismus, Geduld und Disziplin zum Erfolg führt.»



Gerhard Pfister, Präsident CVP Schweiz



CVP

info@cvp.ch | www.cvp.ch | [facebook/cvp.pdc.ppd.pcd](https://facebook.com/cvp.pdc.ppd.pcd) | [twitter/cvp_pdc](https://twitter.com/cvp_pdc) | [instagram/cvp_pdc](https://instagram.com/cvp_pdc)

